

TT vom 19.6.2024



Den strahlenden Sommertag nutzten gestern viele TirolerInnen zum Schwimmen und Toben im Wasser – im Bild die sechsjährige Lenia und ihr Papa Milan beim Plantschen im Alpenbad Wattens. Fotos: TT/Rita Falk, TT/Thomas Böhm, gepa

Endlich Bade-Wetter

Innsbruck – Pünktlich zum kalendarischen Sommerbeginn am Donnerstag zeigt sich das Wetter von seiner schönsten Seite. Schon heute sollten die Temperaturen in vielen Tiroler Orten auf mehr als 30 Grad klettern – das lässt

vor allem die Stimmung in Tirols Schwimmbädern steigen.

Bislang war die Saison „so schlecht wie seit Jahren nicht“, heißt es zum Beispiel aus dem Freischwimmbad Perjen. In anderen Schwimmbädern kamen oft nur Stammgäste. Die

Hoffnung liegt auf dem Ferienstart, wenn das Geschäft richtig losgehen soll. So weit können aber weder Meteorologen noch seriöse Wetter-Apps vorausschauen. (TT)

Mehr auf Seite 3